



旭川市立緑が丘小学校 学校通信

緑小だより

令和3年2月26日(金)発行

学校教育目標
考える子ども
豊かな子ども
強い子ども

だったら、こうしよう! ~コロナ禍を「生きる力」

校長 石塚 睦

2月17日(水)～19日(金)の3日間に、延期に次ぐ延期となっております学芸会を開催いたしました。残念ながら大人数を会場(体育館)に収容することはできませんので、低学年・中学年・高学年の分散開催とし、観覧の方も同居のご家族1名までとさせていただきます。

今回の学芸会のテーマは「つくり出そう!みんなの発表で笑顔と感動を!」でした。当日の各学年の発表は、長く練習を重ねてきたこともあって完成度が高く、テーマのとおり、たくさんの笑顔や感動をつくり出せました。運動会の団体競技もその一つでしたが、学芸会での合唱や合奏、ダンスなどでは、学級や学年の仲間たちと目標を共有し、力を合わせてやり遂げたときの喜びを深く感じている様子がわかりました。

コロナ禍にあって人と人のつながりが希薄になったり、距離を置かなければならなかったりする状況が続いていますが、ステージで仲間とともに生き生きと表現する子どもたちからは、協働して行う学習活動や目標を一つにして取り組む学校行事の大切な意義を認めることができました。

さて、この学芸会が終わりますと、すぐに卒業式が控えております。卒業生たちには、これまでの小学校生活に思いを馳せる時間の余裕もなく、毎日が慌ただしく過ぎていく状況が不憫でなりません。しかし、どの学年の子どもたちも明るく前向きに学校生活を楽んでいる姿に間違いはなく、わずかながら救われた気がしておりました。そんな矢先のこと、何気のない子どもたちの会話の中で、ある子が口にした言葉にはっとさせられました。「だったら、こうしたら」です。「だったら、こうしない?」「だったら、こうしよう!」... 気を付けてみると子どもたちは、よく口にしていました。学芸会の練習や卒業式に向けての取組も然り、子どもたちは、限られた時間、限られた空間、限られた行動などを苦にするよりも、重苦しい状況さえもポジティブに受け止め、問題を解決するための工夫や手段を模索する力を伸ばしていました。コロナ対策のための生活スタイルが長期化する中、子どもたちに及ぼす悪影響が心配されておりますが、「だったら、こうしよう!」は、そんな悪影響をはね返す子どもたちの「生きる力」が言葉となって表れたものと感じました。

新年度に向けて

先日、保護者の皆様にもご協力いただきました「学校評価のまとめ」をお届けいたしました。その貴重なご意見やご示唆をもとに新年度の学校経営方針や教育課程を編成しているところですが、次年度は、旭川市の公立小中学校の長期休業(夏休み・冬休み)が、以下のとおり変更されることをお知らせいたします。これまで夏休みと冬休みがそれぞれ25日となっていたのですが、酷暑期間の登校日を減らすため、次年度は夏休み30日、冬休み20日となります。年間の合計日数は変わりません。現在、これに合わせて年間行事予定を策定しております。

学芸会がありました

2学期から延期になっていた学芸会が2月17日～19日の3日間で低・中・高のブロックごとに行われました。どの学年も練習の成果を十分に発揮し、来校された保護者の方の心に残る素晴らしい発表を行いました。保護者からは、メールによる学芸会の感想がたくさん届き、子どもたちはとても喜んでいました。



1年生

2年生

3年生

4年生

5年生

6年生

スキー学習を行いました

1月21日～2月9日まで「スキー学習」を前庭や神陵公園の築山、スキー場(サンタプレゼントパーク)で行いました。今年度は、コロナ感染症予防対策で、2～6年生は各学年ごとに2台のバスを利用しての実施でした。また、昼食はロッジではなく、バスの中で隣との間隔をあけてとりました。子どもたちは、とても楽しそうに授業に参加しました。



1年生 児童玄関前

5年生 サンタスキー場

2年生 神陵公園

4年生 サンタスキー場

3月の学校行事

1	月	交通安全街頭指導
2	火	朝会(認証式)
3	水	弁当の日
8	月	朝会(表彰がないため行いません)
18	木	卒業式前日準備
19	金	第47回卒業証書授与式
25	木	修了式・離任式
26	金	学年末休業

●令和3年度 始業式・入学式は
4月7日(水)です。

児童会役員選挙

2月8日に令和3年度前期児童会役員選挙が行われました。今回は、テレビ放送を使つての演説会となりましたが、立候補者と責任者は、しっかりとした口調で堂々と演説を行い、その姿にはとても頼もしさを感じました。選挙の結果、下記の5名が当選しました。リーダーとしての今後の活躍をととても楽しみにしています。

- 会長 [](5年) ●書記 [](5年)
- 副会長 [](5年) ●書記 [](4年)
- 副会長 [](4年) (敬称略)



縄跳びチャンピオン大会



各学級の代表者2名が90秒の前跳びをして、その回数の合計を競いました。

結果は、1位3年1組、2位4年1組、3位6年1組でした。最優秀賞は、3年1組の■■■■さんで277回を跳びました。